

長年取れない体の痛みのある方に朗報 1時間のホルミシス酸素カプセルで健康促進



株式会社 梅田製作所
代表取締役 梅田剛志さん

ホルミシス酸素カプセルとは

通常の酸素カプセルは一般に出回っていて、スポーツ選手や芸能人も愛用していますよね。トレーニングの後にたまる乳酸によって筋肉疲労が出ますが、酸素カプセルに1時間入るだけで乳酸が消えて、疲労回復に効果があります。たばこを1本吸うだけで血液が汚れるのをご存じでしょうか？大学病院のデータによれば、1本吸ってから酸素カプセルに入ると、5分、10分と時間を追うごとに血液がきれいになっていきます。これが酸素カプセルの良さです。

さらに、ホルミシス酸素カプセルの場合は、岩盤浴効果も得られます。岩盤浴は、ラジウム鉱石から発生する低レベルの放射線のあるところで寝ると細胞が活性化し若返りも期待できますし、玉川温泉などに代表されるラジウム温泉療法と同様の効果が得られます。また、ラドンガス発生装置と高濃度酸素発生装置を合体させラドンガスと高濃度酸素を酸素カプセル内で循環させる技術が、ぐんま新

技術開発推進補助金(次世代産業推進型)に認定されました。放射線と聞くと驚かれるかもしれませんが、低用量の放射線は体に有益に働くということをホルミシス効果と言います。

高齢者や具合の悪い方でも使えますか

もちろんです。年齢を問わず、体調の優れない方にこそ使ってもらいたいですね。カプセルは入りづらいかもかもしれませんが、高齢者が入りやすいボックスタイプや、車椅子ごと入れるものもあります。



このカプセルを作ったきっかけは

私は昔々テニスのレススンプロでした。肩こり、腰痛、座骨神経痛などいろいろな痛みがあつて、何気なく温泉施設にあつたカプセルに1時間入ったらすごく楽になり、「これはいいかもしれない」と



感じました。折りたたみ式で布製のカプセルだったので、もっとしっかりした材質で、もっと効果の高いものができるのではないかとずっと考えていました。そこへラジウム鉱石を産出する企業から、酸素カプセルとホルミシスを合体させた商品の開発依頼があり、現在に至るわけです。

他のホルミシス効果のある商品

ラジウム鉱石を使ったバンタイブやアスリート向けの樹脂製パッチがあります。万能薬と言ったら変ですが、ピンポイントに貼ると血流が良くなるので、肩こりや腰痛に効きます。ほかにホルミシス加工を施したソックスやホルミシスポールが沢山入っているマット、ラドンガス発生装置もあります。このようにさまざまな依頼が来て、ものづくりでお応えしています。体調が優れない方に、「こんな朗報がある」と知っていただいで、高齢者社会を楽しめるものにしていきたいと思います。